

Felicita Venezuela a los palestinos en aniversario de su independencia



Caracas, 15 nov (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Venezuela envió un mensaje de felicitación a los palestinos en el aniversario 30 de su declaración de independencia.

Destaca el texto que el presidente Nicolás Maduro, en nombre de los venezolanos, expresa su más cálida congratulación a ese pueblo árabe.

En el documento, ratifica la cancillería de esa nación sudamericana como legítimo el derecho de los palestinos a ejercer soberanía en las fronteras establecidas en MIL 967, incluyendo Jerusalén Oriental como su capital.

Por su parte, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, rindió este jueves, honores al líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, en el Cuartel de la Montaña en el 23 de Enero, Caracas.

Acompañado de parte su tren ministerial, el mandatario nacional rindió los honores donde guardan los restos del Comandante Chávez, previo a su participación en el I Congreso Viviendo Venezolano de la

Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV) y la entrega del hito 2.300.000 viviendas construidas.

Una vez incorporado a la actividad presidencial, Maduro destacó el legado que dejó Chávez a todos los venezolanos, desde lo moral y espiritual, hasta lo material con toda su obra por el país.

“Cuando se habla del legado de Chávez, uno se pone sentimental, porque el legado de Chávez es algo muy grande. Está en la lealtad, en la sonrisa del hombre, la mujer, en la lucha y del pensamiento revolucionario, en la energía revolucionaria, en la rebeldía de él, que nos dejó como rebeldía para todo contra el imperialismo y la oligarquía”, manifestó.

“El legado de Chávez está en las misiones y Grandes Misiones Socialistas, en la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y la nueva doctrina Bolivariana antiimperialista, está en la Gran Misión Vivienda Venezuela”, enfatizó.

Igualmente el presidente de Venezuela Nicolás Maduro, destacó el importante papel de la juventud para avanzar hacia un futuro próspero.

En un mensaje publicado en su cuenta en la red social Twitter comentó el jefe de estado que el país sudamericano lo tiene todo para ser una potencia mundial, y que su principal riqueza es la gente honesta, trabajadora y llena de esperanza.

Nicolás Maduro compartió en la red social un enlace de una nota de Prensa del gobierno en la cual se destaca el esfuerzo y los logros de la joven Martha Cruz, egresada de la Misión Ribas el 28 de julio último, y como sideró que la joven enaltece el legado que en educación dejó el comandante Hugo Chávez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/176644-felicita-venezuela-a-los-palestinos-en-aniversario-de-su-independencia>



Radio Habana Cuba